



## EDITORIAL

Dr. Jorge Armando Cervantes Jáuregui

Durante el mes de agosto del año próximo pasado, 2009, la Universidad de Guanajuato perdió a un destacado miembro de su comunidad, el Dr. José de Jesús García Soto. Reconocido como un universitario comprometido con el ser y quehacer de ésta Casa de Estudios, Jesús, Chuy, como cariñosamente siempre le llamamos, desempeño desde todas las trincheras universitarias donde se ubicó, una encomiable y generosa labor en favor del fin último de la Universidad, la formación con calidad de los jóvenes estudiantes. Director en dos oportunidades de la ahora ex-Facultad de Química, su labor como académico tuvo reconocimiento nacional. Además como funcionario universitario, fue gestor y realizador de importantes y trascendentes proyectos. Como un homenaje a su memoria, la revista electrónica "Enlace Químico", de la División de Ciencias Naturales y Exactas, le dedica un número especial. Se debe mencionar que el consejo editorial de la revista, envió una convocatoria abierta a la comunidad universitaria para participar en el número. Hubo una entusiasta respuesta lo que llevó al consejo editorial a decidir que el número especial se dividiera en dos volúmenes, presentándose en esta oportunidad el primero de ellos. Es importante resaltar, que no solamente se recibieron artículos relacionados con las ciencias naturales y exactas, sino también de las ciencias sociales, humanidades, ingeniería, divulgación de las ciencias, materiales, derecho, lo que habla sin duda, de la amplia red de relaciones académicas que Jesús logró construir a partir de los diferentes ámbitos de la vida universitaria con los que tuvo comunicación siempre abierta, sincera y generosa. Los artículos que forman parte de estos dos ejemplares del número especial dedicado a su memoria, han sido revisados por pares académicos y han sido clasificados tratando de buscar coherencia entre las diversas áreas del conocimiento que lo integran. Sirva este sincero homenaje para preservar su memoria y su quehacer. Que la gran pena que deja su ausencia física a su familia, amigos y colegas, pueda ser reconfortada en algo, al saber que en su paso por la vida, Jesús se entregó con plenitud a sus ideales siendo congruente con su pensamiento y sus acciones.